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www.st-quentin-fallavier.fr 

Ouverture des services au public :  
> Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h
> Samedi de 9h à 12h

MAISON DES HABITANTS
155 rue des Marronniers
> Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h

LE NYMPHÉA
100 impasse du Héron
> Mardi, mercredi et vendredi 8h30-12h
> Lundi et mercredi  13h30-17h

ESPACE CULTUREL GEORGE SAND 
100 rue des Marronniers

SERVICE D’AIDE À LA VIE ASSOCIATIVE 
165 rue des Marronniers 

MÉDIATHÈQUE 
Espace Culturel George Sand

100 rue des Marronniers

Vous pouvez joindre l’ensemble des services municipaux quel que soit leur lieu d’implantation au 04 74 94 88 00.
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Chères Saint-Quentinoises,
Chers Saint-Quentinois,
 

L’été arrive… enfin !

 

Nous avons vécu des dernières semaines certes pluvieuses sur la commune, 

mais riches en animations sportives et ludiques. Les manifestations et les 

stages de vacances des associations, les activités de la Maison des habitants, 

le Trophée de l’amitié du jumelage, le relais Terre de jeux ou encore la « Faites 

du Sport » aux Moines ont été autant de moments de rires et de partage. 

Bravo à tous les participants et les bénévoles !

 

Désormais, chacun est pleinement tourné vers l’été. Les soirées en extérieur, 

les barbecues, les moments en famille ou entre amis, les parties de pétanque 

et les promenades sur les beaux sentiers de la commune nous ravissent 

déjà. Profitons-en pleinement, tout en gardant bien sûr à l’esprit les règles de 

bienséance avec nos voisinages. 

 

La ville vous a concocté encore de beaux moments à vivre prochainement 

! Nous avons une belle communauté saint-quentinoise qui nous permet de 

nous enrichir mutuellement.

 

Enfin, vos élus restent plus que jamais à votre écoute. Ainsi, comme nous 

nous y étions engagés, nous mettons en place désormais des permanences 

régulières des élus pour pouvoir vous recevoir et échanger avec vous, plus 

directement et sans rendez-vous, sur les sujets qui sont les vôtres. La première 

permanence aura lieu le samedi 1er juin de 10h à 12h en mairie. Nous vous y 

attendons !

 

Profitez bien des beaux jours qui arrivent.

Bien à vous,
Votre Maire,

Mathieu GAGET

 Nous avons une belle 
communauté

saint-quentinoise qui
nous permet de nous

enrichir mutuellement.

ÉDITO
SQMag - Mai 2024
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Ça bouge à Saint-Quentin-Fallavier !

Cérémonie d'accueil des nouveaux arrivants

Marché aux Fleurs, Place de l'Hôtel de Ville

Nettoyage de printemps avec les écolesCarnaval des Écoles, parade dans les rues du centre-ville

Courseton à Tharabie Stage boxe avec le PIAJ

Concert d'Amaury Vassili
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Ligue M1 Boules
La Commune a réaffirmé son amour pour le sport boules en accueillant la 5ème étape de la Ligue M1 de Boules les 5 et 6 avril dernier  
au Boulodrome de Tharabie. 

Comme en 2022, cette édition a 
remporté un franc succès avec près de 
1 000 spectateurs rassemblés sur 2 jours 
au Boulodrome de Tharabie.

Cette compétition nationale est 
organisée en partenariat avec le Comité 
d’Animation du boulodrome, mené par 
son président Roger Cuenot et aidé dans 
sa tâche par la Fédération Française 
du Sport Boules et Émile Terrier, un 
passionné du sport boules.

Dès le vendredi 5 avril au soir, c’est la 
traditionnelle partie "Gentlemen" qui a 
sonné le coup d'envoi. Des personnalités 
de divers horizons se sont jointes à cette 
célébration du sport, lançant ainsi les 
festivités dans une ambiance conviviale.

Parmi les moments forts de cette étape, la 
finale opposant deux des équipes les mieux 
classées de la ligue : l’équipe Gobertier 
d’Annecy et l’équipe Majorel de la CRO Lyon. 
C’est l’équipe d’Annecy qui s’est imposée 
avec un score sans appel de 13-0.

La 10ème et dernière étape de la 
compétition 2024 se déroulera les 7 et 
8 juin à Aoste.

Avec cette compétition rassemblant 
l’élite bouliste, la Commune aura une 
nouvelle fois prouvé son savoir-faire 
dans l’organisation de compétitions de 
haut niveau et pris rendez-vous pour 
l’organisation d’une nouvelle étape… 
Pourquoi pas pour l’ouverture de la 
saison 2025 ?

Faites du Sport
Dans la continuité des actions menées dans le cadre de la Politique 
de la Ville mais aussi de la labellisation de la Commune "Ville Active et 
Sportive" et "Terre de Jeux 2024", Saint-Quentin-Fallavier a renouvelé 
son événement "Faites du sport !" samedi 4 mai. Cette journée dédiée à 
la promotion de l'activité physique a été un succès retentissant, attirant 
plus de 400 participants de tous âges.

Le Relais Isère Terre de Jeux a donné le coup d’envoi de la journée. Pour ce 
challenge, une quarantaine de coureurs a rallié la place de l’Hôtel de Ville à 
la place du Héron sur le quartier des Moines. Cette initiative portée par le 
Département de l’Isère a pour objectif de créer des actions en faveur d'un 
développement du sport pour tous, pour permettre à chacun de mettre 
plus de sport dans sa vie, en y facilitant l'accès.

La matinée s’est poursuivie avec le départ de la Color Run. Aspergés de 
poudres colorées naturelles, les participants ont réalisé un défi sportif 
inoubliable haut en couleurs.

L’après-midi, sur la place du Héron, une multitude d'activités a permis 
de s'initier à l'escalade, au tir à l'arc, à la draisienne, au handball, au street 
workout et au minigolf grâce à un cofinancement de la ville et de la CAPI.

Pour clôturer cette journée sportive, la Ville de Saint-Quentin-Fallavier a 
remis le témoin du Relais Isère Terre de Jeux à la Commune de Satolas-
et-Bonce. Cet événement est l'occasion de célébrer le sport et le vivre 
ensemble en rassemblant les citoyens autour de l'activité physique. 
"Faites du sport" contribue à forger des liens durables et à inspirer des 
changements positifs dans la vie de chacun.

Passage du témoin Relais Isère Terre de Jeux à la Commune de Satolas-et-Bonce, 
en présence de Mathieu GAGET, Maire de Saint-Quentin-Fallavier, Christine SADIN, 
Maire de Satolas-et-Bonce, Damien MICHALLET, Sénateur de l'Isère et Aurélie 
VERNAY, Vice Présidente du Département de l'Isère.
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Au fil des années, la Ville a développé un large réseau de partenaires œuvrant notamment dans le champ du handicap et de l’autonomie. De 
ces partenariats naissent des collaborations régulières sur la présentation de dispositifs, d’actions de sensibilisation et de temps d’échanges à 
destination des habitants.

La solidarité en action et en images

Accompagner les seniors dans leurs vacances
En mars, la Ville a organisé une rencontre pour informer les personnes 
âgées sur le dispositif ANCV "seniors en vacances" qui permet à toute 
personne de plus de 60 ans et aux aidants, d’accéder à des séjours tout 
compris (hébergement, repas, sorties, animations) hors transport, pour 
des prix très avantageux  dans toute la France et en Europe. 
Pour en bénéficier, il suffit de s’inscrire auprès de l’ANCV, de choisir son 
séjour dans le catalogue et de le réserver auprès de l’hébergeur. 

g Pour les personnes qui n’ont pas pu assister à la réunion mais qui 
souhaitent en savoir plus, n'hésitez à venir à la Direction des Solidarités, 
en Mairie. Un service d'accompagnement à l’inscription et à la réservation 
des séjours est disponible à la demande. 

Plus d'info sur : https://www.ancv.com/seniors-en-vacances-sev

"Les apparences sont trompeuses"
En avril, Armand Thoinet, atteint de sclérose en plaques, et Julien Segretain 
sont venus présenter leur film "Les apparences sont trompeuses" à l'Espace 
George Sand. 

Ce film-documentaire relate le défi qu'ils se sont lancé en 2022 : faire le tour de 
Corse en pédalo, soit 574,53 km en seulement 23 jours. Un défi qui démontre 
la force et la détermination des protagonistes à surmonter les obstacles.

Après la projection, les deux aventuriers ont offert un moment privilégié au 
public en prenant le temps de répondre à ses questions. Chacun a pu repartir 
avec l'affiche officielle du film dédicacée. 

Ciné-débat à destination des aidants
Vendredi 12 avril, 130 personnes ont assisté au ciné-débat proposé par la 
caisse de retraite AGIRC ARRCO. 

C'est à l'espace Culturel que le public eu le privilège de découvrir le film 
"Mon vieux", une œuvre poignante abordant la réalité de la maladie 
d’Alzheimer. Ce film boulversant, proposé par Elie Semoun, nous confronte 
à une vérité souvent difficile à accepter mais il offre également une lueur 
d'espoir et de compréhension.

 A l’issue de l'échange, les personnes ont pu récupérer de la documentation 
sur l’offre de services d’AGIRC ARRCO ainsi que sur les actions de soutien 
aux aidants sur le territoire. 

Plus d'info sur : https://www.agirc-arrco.fr
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Découverte d’un métier
Séverine TEYSSANDIER
AGENT EN CHARGE DES VISITES DE BIENVEILLANCE AUPRÈS DES PERSONNES 
ÂGÉES

Séverine a rejoint la Collectivité en 2002 en tant qu’agent polyvalent, puis a travaillé au service 
de portage de repas pendant 14 ans. Depuis 2021, elle assure les visites de bienveillance chez 
les St-Quentinois de plus de 65 ans. 

En quoi consistent les visites de 
bienveillance ? 

"Les visites de bienveillance concernent les 
personnes âgées de plus de 65 ans, ce qui 
représente 629 foyers sur Saint-Quentin-
Fallavier. 

Elles permettent aux personnes âgées qui 
peuvent se sentir isolées de maintenir un 
lien social. Lors de ses moments privilégiés, 
l'objectif est de créer un lien de confiance  
avec les seniors et de leur présenter l’offre 
du territoire et les actions proposées par la 
Direction des Solidarités (portage de repas, 
téléalarme, aides du CCAS, actions de 
prévention, etc.). 

Par ces visites, il s’agit également de 
mieux connaître les seniors de la ville et 
d’ajuster l’offre du service au regard des 
problématiques évoquées.
Elles facilitent l’identification des fragilités au 
début de la perte d’autonomie et conduisent 
le cas échéant, à un accompagnement par 
notre équipe et la mise en place d’aides pour 
le soutien à domicile.

Je fais le lien 
entre les seniors et les 

services de la Mairie.

Certaines situations nécessitent des visites 
de suivi, soit parce que la personne le 
demande, soit parce qu'elle en a besoin pour 
traiter un sujet bien spécifique. A l'heure 
actuelle, j'ai déjà visité tous les St-Quentinois 
âgés de plus de 80 ans. " 

Qu’est-ce qui vous anime dans votre 
métier ?

"Le portage de repas m’a apporté beaucoup 
de connaissances et m'a permis de découvrir 
le mode de vie des personnes âgées et les 
difficultés auquelles elles sont confrontées.

Ce que j’aime, c’est que chaque rencontre est 
unique. 

Les seniors sont une source 
d’enrichissement de par leurs 

histoires, leurs expériences 
et leurs résiliences. 

Malgré des parcours de vie parfois difficiles, 
ils gardent cette joie de vivre et cette envie de 
continuer d'avancer, ce qui permet de mettre 
en perspective son propre quotidien et de 
relativiser.

Au fur et à mesure des échanges et des 
situations que je peux rencontrer, j'arrive à 
mieux appréhender et aiguiller les personnes 
dans leurs démarches, à identifier leurs 
besoins et leur proposer les solutions 
adéquates. Je m'enrichis des uns pour aider 
les autres.

Avec mon travail, je contribue à mon échelle à 
faciliter la vie quotidienne de nos aînés."

Quelles sont les qualités nécessaires 
pour exercer votre métier ?

"Pour travailler avec les seniors, il faut avoir le 
sens du contact, savoir écouter et s’adapter 
à la personne en face de soi. Il est essentiel 
de savoir faire preuve d'empathie et de 
bienveillance."

Il est nécessaire d'avoir un regard 
discret et chaleureux, surtout 

lorsque l'on pénètre dans 
l’intimité des personnes.

 

MA VILLE ET MOI
SQMag - Mai 2024

Voisin solidaire
Pourquoi pas vous ?

Les voisins jouent un rôle important 
dans la lutte contre l’isolement des 
seniors. La proximité géographique 
leur permet d'être facilement 
accessibles pour des interactions 
sociales régulières.

Les voisins peuvent offrir une 
présence rassurante, une aide 
pratique pour les tâches quotidiennes 
et même une compagnie agréable.

Des gestes simples comme dire 
bonjour, prendre des nouvelles ou 
apporter de l'aide peuvent avoir 
un impact énorme sur le bien-être 
des personnes âgées et les aider à 
se sentir plus intégrées dans leur 
communauté locale.

La solidarité avec les seniors, 
c'est l'affaire de tous !
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Dans ce Grand Angle, nous vous présentons notre centre-ville de demain qui a pour ambition d’offrir aux St-Quentinois des espaces de vie de 
qualité, renforcer l’attractivité des commerces et assurer la sécurité des usagers. Des temps d’échanges, de concertation avec les habitants et 
les commerçants ont permis de façonner ce projet qui devrait être finalisé au cours du second semestre 2025.

Bâtissons notre centre-ville de demain

Présentation du projet
g Transformation de la Place de l'Hôtel de Ville en un espace de vie 
dynamique et convivial qui favorise le lien social.

g Extension du parking du Merlet pour atteindre 102 places de 
stationnement.

g Démolition du préau de l'école des Tilleuls et construction d'un 
nouveau qui sera rallongé pour que les parents puissent être à 
l’abri.

g Construction d'un bâtiment pour redynamiser le centre-ville et 
favoriser le lien social et commercial de Saint-Quentin-Fallavier.

g Réaménagement du parking de la 
Place de la Paix pour permettre la 
création d'une voie verte reliant la 
Maison des Habitants à la Mairie.

g Réaménagement de la Rue des Écoles et de la Rue du Lac.

g Aménagement d'un plateau sportif à l'entrée du Jardin de Ville.

Un nouveau bâtiment commercial
Les centres-villes sont des lieux de rencontre où les habitants se 
retrouvent. La construction d'un bâtiment commercial constitue 
un renouveau prometteur dans la revitalisation du centre-ville, en 
offrant un espace accueillant pour un bar-tabac et un restaurant 
bénéficiant d'une terrasse sur la place de l'Hôtel de Ville.

Focus sur l'esprit du projet

g Un bâtiment à échelle humaine proposant deux cellules commer-
ciales, modulables et lumineuses.

g Une construction utilisant une palette de matériaux nobles et 
respectueux de l'environnement :
4Soubassement en pierre calcaire
4Façades en pisé
4Menuiseries et charpente bois
4Tuilles écailles
4Formes des fenêtres rappelant celles de l'église
4Signalétique enseigne en bois, etc.

Ce nouvel équipement permettra de renforcer le commerce de 
proximité et pourrait devenir un point de repère architectural 
constitutif du futur centre-ville.

Un appel à candidature avec cahier des charges sera prochainement 
lancé auprès des porteurs de projet potentiellement intéressés par 
les futures cellules commerciales.

I M P L A N TAT I O N  P RO P O S É E 

1  D i a l o g u e  a ve c  l e s  a vo i s i n n a n t s

2  S i m p l i f i c a t i o n  d e  l a  vo l u m é t r i e

•  vo l u m e  re c t a n g u l a i re
•  to i tu re  d e u x  p a n s
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fa î t a g e  :  6 m   
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Focus sur les aménagements de la Place de l'Hôtel de Ville
Lorsque les voitures laissent place aux piétons, c'est toute une atmosphère qui change. La place piétonne devient un lieu de rencontre, de 
détente et de partage. Les habitants s'approprient l'espace, se retrouvent entre amis, flânent en famille, créant ainsi un véritable lieu de vie au 
cœur de la cité.

La Place de l'Hôtel de Ville sera entièrement réhabilitée pour être 
consacrée aux piétons et à toutes formes d'animations. La plantation 
d'arbres et l'aménagement d'espaces ombragés avec du mobilier 
urbain fonctionnel et esthétique, comme des bancs, des lampadaires, 
de nouvelles fontaines, etc. rendront la place plus accueillante et 
pratique pour les usagers.

Le parvis de l'église sera agrandi et rendu plus accessible. La fontaine 
sera remplacée.

Une fontaine sèche avec un cheminement d'eau par cascades sera 
installée à proximité de l'école des Tilleuls. Ce nouvel aménagement 
permettra de disposer d'un îlot de fraîcheur en centre-ville. Il sera un 
espace de promenade, de déambulation et de détente qui permettra 
d'augmenter l'attractivité de la place, permettant d'accompagner le 
développement économique des commerces avoisinants. 

La fontaine sera constituée de jets d'eau à variations sortant 
directement du sol qui seront mis en valeur par des systèmes 
d'éclairage à leds adaptés de type anneaux de lumière. Tous les jets 
d'eau fonctionneront en circuit fermé pour bénéficier d'une gestion 
éco-responsable de l'eau.

Aménagement d’un îlot de fraicheur - Esplanade de l’Hôtel de ville – fontaine sèche et cheminement d’eauMOE - BLD WATERDESIGN  – Ville de Saint Quentin de Fallavier

ACCESSIBILITÉ ET STATIONNEMENT

Un parking de 44 places sera aménagé derrière le nouveau préau de l'école 

des Tilleuls et 17 places seront également créées rue du Lac.

L'arrêt de bus sera déplacé sur la rue du Lac au niveau de la Place de la Paix.

ANIMATIONS

Le marché du jeudi et des animations ponctuelles dynamiseront la place.

ENVIRONNEMENT

Sur une surface totale de projet d’environ 21 000 m2, 

environ  14 000 m2 seront déconnectés du réseau d’eaux 

pluviales (par infiltration ou récupération d’eau de pluie)  .

Une cuve de récupération d'eau de pluie de 150 000 L 

sera installée sous la place pour collecter l’eau des toits 

de l’église, de l’école des Tilleuls et du nouveau préau. Elle 

servira pour l’arrosage et le nettoyage de la place. 

Construction d'un nouveau préau pour l'école des Tilleuls

Abritant les élèves en cas de pluie ou de forte chaleur, ce futur préau 
constituera un véritable outil pédagogique de l'école : des jeux, 
des gradins, des pistes sportives, un jardin, un local à vélos seront 
aménagés. 

Il sera réalisé dans le même esprit que le bâtiment commercial afin 
de créer une harmonie architecturale. Ce nouvel équipement sera un 
marqueur fort du nouveau centre-ville. Les murs seront en pisé et les 
poutres en bois origine France.

Un système d'éclairage novateur viendra compléter l'usage du préau.

ZO O M  S U R  L’ É C L A I R AG E

•  EC L A I R AG E  PR I N C I PA L •  EC L A I R AG E  S ECO N DA I R E  I N D I R ECT E 

Éclairage direct depuis la
nappe structurelle bois

éclairage indirect depuis les
poteaux métalliques
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ÉGLISE

HÔTEL 
DE VILLE

ÉCOLE
DES 

TILLEULS
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Aménagement de la nouvelle place de l'Hôtel 
de Ville.

L'extension du parking du Merlet à 102 places 
sera réalisée dans le respect de l'écosystème 
local. Des arbres et des espaces verts seront 
soigneusement intégrés, offrant ainsi une 
transition douce entre l'environnement 
urbain et la nature environnante. En parallèle, 
le parking sera équipé d'un système de 
vidéoprotection.

Création de 17 places de stationnement 
devant les commerces, dont une place pour 
les personnes à mobilité réduite.

Réagencement du parking de la Place de la 
Paix pour la création d'une voie piétonne en 
gardant le même nombre de places de parking 
et les arbres existants.

Une boucle piétonne donnera un accès à un 
coin détente derrière l'église.

Le remplacement de la fontaine permettra 
d'agrandir le parvis.

Démolition du bar existant et réalisation d'un 
nouveau bâtiment commercial.

Construction de nouveaux WC publics.

Création d'une venelle piétonne pour relier la 
Place de la Paix au Jardin de Ville.

Aménagements sportifs et de loisirs à 
destination des écoles du village et des 
administrés les soirs et les week-ends.

Ces travaux sont indispensables à la bonne 
réalisation du projet de requalification 
du centre-ville. Tout sera mis en œuvre 
pour limiter les impacts et gêner le moins 
possible vos déplacements au quotidien et 
permettre à chacun un accès aux commerces, 
aux équipements publics et privés et aux 
logements.

DÉBUT DES
TRAVAUX
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ÉCONOMIE
SQMag - Mai 2024

Tous en selle avec Ymagine Bikes !
Le Maire, Mathieu GAGET, s’est engagé 
lors de ses vœux au monde économique à 
contribuer à faire connaitre les entreprises 
implantées sur la commune. C’est 
ainsi que le 3 mai 2024, il s’est rendu 
dans les locaux d’Ymagine Bikes et du 
groupe Magellan (acteur historique de la 
fabrication et distribution d’articles de 
Sport). Ymagine Bikes continue d’innover. 
Après son "Vadrouilleur" en carbone, cette 
société a lancé cette année son troisième 
modèle de vélo à assistance électrique 
(VAE), le "Voyageur Connecté", destiné aux 
particuliers comme aux professionnels.

Conçu pour un usage quotidien, ce nouveau 
VAE se démarque par sa certification 
Origine France Garantie et par sa solution 
intelligente en matière de connectivité.

Pour mener à bien cet ambitieux projet, 
Ymagine Bikes s’est notamment associé à 
deux acteurs français majeurs : ACI Groupe, 
qui fournit le cadre en aluminium et ACTIA, 
qui fournit moteurs, batteries ainsi que 
l’électronique embarqué et l’application 
smartphone.

Pour la commercialisation de son Voyageur 
Connecté, Ymagine Bikes s’appuie à ce 
jour sur une cinquantaine de points de 
vente et propose également ses VAE à des 
collectivités locales, des entreprises en 
location longue durée ou à l’achat.

La Ville de Saint-Quentin-Fallavier est très 
fière d’accueillir des entreprises innovantes 
sur son territoire !

La Piazza Trattoria : 
Une nouvelle destination gourmande en centre-ville
Une nouvelle adresse qui promet de ravir 
les papilles des amateurs de saveurs 
italiennes a ouvert en plein centre-ville. 

Dirigée par Alexandre Verrelli, La Piazza 
s'inscrit dans la lignée des trattorias 
italiennes traditionnelles, où le savoir-
faire artisanal rencontre la générosité des 
recettes familiales.  

La Piazza s'engage à offrir une expérience 
culinaire authentique et de qualité avec une 
cuisine entièrement maison et des produits 
frais. Cette trattoria incarne la passion et le 
savoir-faire de la tradition italienne.

Au menu, une sélection de pizzas et de 
planches apéritives met à l'honneur les 
saveurs méditerranéennes. Parmi les plats 
phares, la Pizza Frosinone, inspirée du village 
familial du patron situé entre Rome et 
Naples. 

g Infos pratiques g

Adresse : 15 rue centrale

Horaires d'ouverture : 
Lundi – vendredi / 11h30 – 14h30
Jeudi -Dimanche / 18h30 – 22h

Pour commander : 07 81 42 45 43

Pour suivre l’actualité 
de Piazza Trattoria, rendez sur 

sa page Facebook et Instagram :

@ Trattoria la piazza

De gauche à droite : Vincent BOUZIK, 
responsable achat et SAV Ymagine 
Bikes, Bruno LE GALL, fondateur & 
président du Groupe Magellan et 
Ymagine Bikes, Mathieu GAGET, 
Maire et Matthieu GAYRAL, directeur 
commercial Ymagine Bikes… et 
au premier rang deux Voyageurs 
Connectés !  
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VIE ASSOCIATIVE
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Vous êtes président de l’école de 
Musique depuis maintenant 7 ans, 
comment êtes-vous arrivé dans 
l’association et à ce poste ? Êtes-vous 
musicien vous-même ?

"Je suis venu m’inscrire à l’école de musique 

pour apprendre le piano. Je dois dire qu’au 

début, j’étais un peu perdu sur cet instrument, 

et aussi à côtoyer tous les profs et les 

bénévoles.

Comme chaque adhérent un peu disponible, 

j’ai participé à l’assemblée générale annuelle, 

et j’ai dû faire bonne impression puisqu’on m’a 

proposé d’intégrer le conseil d’administration 

et le bureau. L’équipe dirigeante bénévole 

était en train se renouveler. Je me suis très 

bien entendu avec Frédéric Bellue, qui était 

déjà au conseil d’administration, et nous 

sommes toujours là tous les deux, c’est donc 

l’histoire d’une amitié et je pense qu’on a 

embarqué tous les deux pas mal d’autres 

adhérents  pour développer cette école de 

musique. 

C’est passionnant tout ce qu’on 
a pu faire ensemble, tous ces 

concerts, ces sourires d’élèves et 
de parents.

Je suis président depuis 2016, et l’année 

d’avant j’avais le mandat de vice-président".

L’École de Musique est une « grosse 
machine » avec de nombreux salariés, 
quelles sont les principales difficultés 
rencontrées par ce modèle ?

"L’association emploie actuellement 6 

salariés. Leur métier, c’est d’enseigner la 

musique, je leur laisse toute latitude, du 

moment que les élèves sont satisfaits.

Chaque mois, il faut faire les paies (on a un 

expert comptable qui les prépare), chaque 

année il faut faire les entretiens annuels, parler 

des formations, et faire le budget annuel, le 

suivre, tous les quatre ans, on définit avec la 

commune les orientations pour la période à 

venir. Je vous passe le quotidien que gère le 

bureau, avec par exemple la guitare qu’il faut 

aller acheter ou l’enfant qui a fini son cours 

que l’autre parent oublie de récupérer (pas 

longtemps), ou le prof qui a une galère de 

train qu’il faut aller chercher à la gare.

Nos élèves n’apprennent pas la musique pour 

en jouer tout seul. Même lorsqu’ils sont en 

cours individuels, nous les faisons jouer en 

petit groupe, et nous leur donnons à tous la 

possibilité de monter sur scène lors de nos 

concerts.''

Les valeurs de l’école, c’est de 
jouer ensemble pour faire des 

spectacles. Pour cela, nous avons 
besoin de profs qui partagent nos 

projets et qui s’entendent bien.

Vous proposez aujourd’hui une 
douzaine de disciplines (en cours 
collectifs ou individuels), comment 
s’articulent les choix des instruments 
à enseigner?

"Presque tous nos profs savent enseigner 

plusieurs instruments et certains savent 

apprendre à chanter. C’est ce que j’appelle 

"des couteaux suisse". 

En vous inscrivant, vous pourrez 
choisir parmi ce qu’ils savent 

enseigner : la harpe, le piano, le 
chant, le saxo, la flûte, la batterie, 

la guitare (acoustique, basse, 
électrique), le violon. 

Actuellement, le piano, la guitare, la batterie 

sont les plus demandés à l’école de musique 

de St Quentin.

Frédéric Bellue est le maître des plannings, 

ce qui consiste à proposer des créneaux 

qui conviennent aux élèves, pour des cours 

individuels et collectifs (à deux, rarement 

à trois), du solfège, de l’orchestre, tout en 

faisant en sorte que les profs puissent se 

retrouver sur des mêmes créneaux horaires 

pour préparer les concerts, parfois échanger 

leurs élèves, avec un nombre de salle de cours 

donné."

Quelles sont les pistes de 
développement pour l’association ?

"Depuis 2/3 ans on travaille avec d’autres 

associations pour nos projets, comme la 

chorale de St Quentin (je chante à St Quentin), 

la chorale du collège de Meyzieu, le théâtre, 

l’équipe d’Arnorisère, l’école élémentaire de 

Dolto. On aimerait travailler avec le collège 

de st Quentin et les autres écoles primaires 

de la Commune. On aimerait également 

développer les instruments à vent, mais on 

dépend de la demande.

Ce que je souhaite, c’est que nos 
élèves,  petits et grands se fassent 

plaisir à progresser, même si c’est 
beaucoup de travail de leur part.

Et que nos profs soient contents de venir 

travailler, et qu’avec l’équipe du conseil 

d’administration, ils nous préparent des 

beaux concerts qui plaisent aux spectateurs."

Portrait d'une association
Emanuel LAGIÉ, Président de l'association Ecol'la Doré
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C'EST DÉJÀ DEMAIN
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Cet événement national a pour objectif de 
mettre en lumière l'importance de la parentalité 
et d'offrir aux parents et aux familles une 
multitude d'activités et de ressources pour les 
soutenir dans leur rôle éducatif.

Diverses animations seront proposées tout au 
long de cette quinzaine :

g Conférence : ''Le cerveau des petits expliqué aux 
grands par une approche des neurosciences'' par 
Lauriane Joly, formatrice pour les professionnels 
de l’enfance et de la famille.
Samedi 8 juin au Centre de l'Enfance.

g "Ce soir, je sors mes parents", ateliers parents 
ressources pour les parents et enfants de 3 à 
12 ans. 
Mardi 11 juin au Nymphéa.

g "Si on passait du temps à bricoler ensemble", 
animations et construction de cabanes à 
oiseaux, etc.
Mercredi 12 juin au Jardin de Ville.

g Lecture sous les arbres :
- Mardis 4 et 11 juin sur la Place du Héron.
- Jeudis 6 et 13 juin et vendredis 7 et 14 juin sur 
la Place du Paix.

g Accueils Parents Enfants : lecture dans un 
nuage, activités motricité, intervention d'une 
sage-femme et de la PMI.
Mardis 4, 11 et 18 juin au Nymphéa.

Programme complet sur :
www.st-quentin-fallavier.fr / Agenda

Du 4 au 18 juin
Vendredi 14 juin sur la Place de l’Hôtel de Ville
 
Le Trio pop-électro Pop 2 Luxe vous ambiancera sur des covers de tous styles, à mi-chemin 
entre le live & le mix de DJ. Au programme : de nombreux tubes qui ont traversé les modes et 
vous donneront la bougeotte comme September de Earth Wind & fire, Uptown Funk de Bruno 
Mars, Gimme Gimme d’Abba, etc.

g 19h : ouverture de la buvette de l’École de Musique 
(boissons, hot-dogs…)
g 19h30-20h15 : 1ère partie de l'Ensemble musical de l’École de 
Musique 
g 20h30 – 22h : concert

Concert 
plein-air 
gratuit

Olympiades Médiévales
22 et 23 juin

Maison-Forte des Allinges
 
Et si les Jeux Olympiques avaient été inventés 
au Moyen-Âge ? Quelles épreuves aurions-
nous pu applaudir ?

Participez en famille à des ateliers et 
animations autour d’olympiades médiévales :  
tir à l’arc, jeu de piste, combat à l’épée et bien 
d’autres réjouissances vous attendent.

Une immersion mêlant reconstitution 
historique et esprit des Jeux !

g Samedi 22 juin de 14h à 18h
Concert de musique médiévale à 18h30

g Dimanche 23 juin de 10h30 à 18h

g Maison-Forte des Allinges (59 rue du Lac)

g Gratuit

Buvette et petite 
restauration tenue par le 
Galop des Allinges.



15

S’il est coutume de dire que printemps rime souvent avec beau 
temps, force est de constater que cette année ce dernier se fait 
désirer.

En effet, la pluie domine les débats depuis un bon moment. Mais 
il faut aussi y voir un côté positif car les nappes phréatiques 
se rechargent enfin et c’est l’ensemble de la nature et des 
écosystèmes qui en profitent.

Les investissements réalisés par la commune portent également 
leurs fruits, car nous avons la capacité de stocker pas moins 
de 150 000 litres d’eau de pluie, ce qui nous assure une réserve 
considérable qui pourrait s’avérer utile en cas de grande sécheresse 
comme l’année passée. Cette réserve d’eau permet par exemple 
d’assurer l’arrosage des différents aménagements réalisés par les 
services de la commune.

A l’échelle des citoyens, une subvention supplémentaire vient 
s’ajouter à la politique du développement durable menée par la 
commune. Elle a été votée cette année pour permettre à ceux qui 
le souhaite d’acquérir une cuve de récupération d’eau de pluie et 
s’inscrit dans la ligne conductrice de la ville.

La volonté a été faite de réaliser certains travaux d’aménagements 
en interne, ce qui apporte satisfaction aux vues de la qualité du 
travail effectué par les agents, comme peuvent en témoigner les 
rues des Capucines/Glycines qui ont fait peau neuve en début 
d’année.

Malgré cette météo maussade et capricieuse, les actions 
communales sont maintenues et attirent toujours plus de 
personnes. Les écoles jouent également le jeu en participant 
toujours en grand nombre au nettoyage de printemps.

La ville est engagée dans le label « Villes et Villages fleuris » mis 
en place par la région, afin d’obtenir une première fleur et faire 
valoir la richesse architecturale et environnementale de notre 
belle commune. Prochainement un jury de professionnels viendra 
évaluer l’ensemble des actions et projets engagés en faveur de 
l’environnement, la qualité de vie, l’accueil, le lien social.

Il fait bon vivre à Saint Quentin et c’est dans l’intérêt de tous de 
continuer à faire vivre et embellir notre commune.

Continuons d’agir pour 
Saint-Quentin-Fallavier

Il nous suffit d’attendre…pas sur !

En début de mandature Ch. Liaud demandait la création d’un 
service pour les cartes d’identité. Il fut rabroué sans ménagement. 
Trois ans après on annonce cette venue ! Super !

Notre groupe ne cesse de réclamer le service de la poste au village. 
On nous annonce que des pourparlers sont en bonne voie. Super !
Les commerçants et les associations réclament une halle dans le 
centre village. Faudra-t-il attendre 3 ans ?

Nous nous sommes abstenus lors du vote du budget : toujours 
pas de compte rendu de la commission finances demandé à 3 
reprises.  

La mairie est représentée dans 31 organismes extérieurs. 15 élus 
de la majorité y cumulent 56 mandants Nous n’avons aucun siège: 
pas de volonté du maire.

Lors du dernier conseil, nous avons appris avec stupeur que 
les subventions aux associations sont proposées par les seuls 
adjoints dans leur secteur, et plus étudiées en groupes projets. La 
démocratie recule, les citoyens n’ont pas de place.

La minorité non plus d’ailleurs. 

Mais nous ne nous tairons pas

Ensemble pour un 
Nouvel élan

Les textes reproduits dans cette rubrique sont strictement conformes et identiques à ceux qui ont été transmis à la rédaction.

TRIBUNE D’EXPRESSION DES ÉLUS
SQMag - Mai 2024
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Jumelage - Trophée de l'Amitié
La première édition du Trophée de l'Amitié 
marque un jalon important dans les 
relations entre les villes jumelées avec 
Saint-Quentin-Fallavier : Gallicano nel 
Lazio en Italie et Freigericht en Allemagne

Ce week-end festif a été réalisé par le Comité 
de Jumelage et d’Échange Internationaux 
avec le soutien de la Municipalité. 

Organisée pendant l'année des Jeux 
Olympiques de Paris, cette initiative vise 
à réactiver et dynamiser les liens entre les 
communautés, en favorisant les échanges 
interculturels à travers des activités 
sportives et ludiques. 

7 équipes intergénérationnelles, rassem-
blant une centaine de personnes, se sont 
affrontées à travers diverses épreuves 
sportives, ponctuées de moments convi-
viaux et amicaux. 

Les cérémonies d'ouverture et de clôture 
ont marqué un moment de célébration et 
de fraternité, symbolisant l'esprit d'unité et 
d'amitié qui unissent nos villes jumelées. 

La Ville remercie le Comité de Jumelage, 
les associations partenaires : Avenir Basket 
Dauphiné, SQF Football Club, OSQ Tennis de 
Table, le club de tir à l 'arc de Villefontaine 
et les marcheurs de l'OSQ Foulée Libre pour 
leur aide précieuse.

Une célébration sportive, ludique et intergénérationnelle. 

Vous souhaitez participer à une aventure humaine et interculturelle unique ? 
Alors n'hésitez pas à rejoindre le Comité de Jumelage et d'Échange Internationaux 
de Saint-Quentin-Fallavier !

Président : Gérard MOGEY

Courriel : comitedejumelage.sqf@gmail.com 


